

d'une péritonite subaiguë avec tubercules. Vers la fin de juillet, ses maîtres la firent transporter dans leur campagne sus-mentionnée, au château de Poiriers ; et c'est là qu'Estelle reçut du ciel, par l'intervention de la Très sainte Vierge Marie, avec sa guérison inespérée, les étonnantes faveurs dont elle-même va nous faire le merveilleux récit (1).



(1) Toute cette relation est extraite textuellement de la Pte Brochure sus-mentionnée, imprimée à Bourges et publiée avec l'approbation et la recommandation de Mgr l'Archevêque de Bourges, en date du 14 octobre 1897.